

Toulouse, le 21 Octobre 2015

22 OCT. 2015

A Julien VENAISON, Nicolas WIRTH, Jean-Marc DUPUIS, et autres anges gardiens de notre santé

Je viens de lire la question de Annie M. concernant l'arthrose et votre réponse, dans le dernier numéro d'*Alternatif bien-être*.

La réaction de son médecin, qui refuse d'ouvrir les yeux et parle de choses qu'il ne connaît pas, m'attriste beaucoup.

Cela me pousse, si vous le permettez, à vous faire part de mon expérience.

Début Février 2012, je me suis réveillée un matin, incapable de bouger, la région lombaire étant complètement bloquée. Visite à domicile de mon médecin de l'époque, médicaments anti-inflammatoires (que j'ai vite cessé de prendre car inefficaces) kinésithérapeutes, ostéopathes, personne n'a pu me soulager.

Le plus douloureux, psychologiquement, a été l'impossibilité de prendre, 15 mois plus tard, mon petit-fils nouveau-né dans mes bras (3kg500)

Il fallait qu'on le dépose contre moi et qu'on le reprenne...

J'étais désespérée de ne pouvoir m'en occuper, privée de la joie de tisser des liens, seule avec lui.

Je passe sur les infiltrations et la thermo-coagulation (car j'étais prête à tout pour ne plus souffrir.) Il n'y a eu aucune amélioration.

Plus de deux ans après ce mois de Février 2012, j'ai tenté l'acupuncture et ai ressenti un léger mieux. Pourtant, après plusieurs séances, l'acupuncteur m'a avoué de pas pouvoir faire plus.

que difficilement les gestes de la vie quotidienne.

Je me résignais, pensant qu'à mon âge, je ne pouvais plus rien attendre de la médecine, d'autant plus qu'on me disait que l'usure de mes articulations était irréversible.

En automne 2014, je recevais depuis quelques semaines les lettres d'information du Docteur Jean-Marc DUPUIS et les lisais avec attention, notamment celle sur l'arthrose. Je me suis alors décidée à essayer la *Formule Articulations* du laboratoire *Cell'Innov*, puisque rien d'autre ne m'avait vraiment soulagée pendant ces longs mois. J'ai ajouté à cette formule des gélules de Coenzyme Q10 et du collagène marin.

Deux semaines plus tard, je gardais mon petit-fils chez moi, m'en occupais toute la journée, pouvais le soulever, et savourais enfin pleinement la joie d'être grand-mère.

Entre temps, il pesait 9 kilos !!! J'étais à 60% de mes capacités motrices "d'avant Février 2012".

A ce jour, j'estime avoir atteint 80%, en partant d'environ 30% depuis les séances d'acupuncture.

Ma vie a changé, et je remercie tous nos bienfaiteurs : nous sommes informés grâce au fruit de leurs patientes recherches. Ils sont humbles, généreux, humains, sincères, épris de vérité. Ils ont le courage de s'élever contre l'opinion de certains médecins (comme celui de Annie M.), contre les laboratoires sans scrupules, et surtout contre les pires fléaux : l'ignorance, l'intolérance et la mauvaise foi.

Je leur dis toute ma reconnaissance.

Noëlle